

学級委員任命式・部活動紹介・歓迎行事から

4月12日（金）、「学級委員任命式」と「部活動紹介」「歓迎行事」を体育館で実施しました。

【学級委員任命式】

校長先生から各学級の正・副委員長に任命状が渡されました。任命状が渡された後、生徒たちから学級委員へ大きな拍手が送られました。校長先生からは「自分たちのために立ち上がってくれたリーダーたちの想いに応えるためにも、先日の始業式・入学式で話をしたように『フォロワーシップ』を意識し、集団としてまとまろう、みんなで成長しようという想いをもって学級委員を支えてほしい」と話がありました。



【部活動紹介】

学級委員任命式の後、部活動紹介がなされました。日頃の練習の様子や取組がわかるように、工夫して発表をしていました。また新入生への温かく歓迎しようという想いが伝わってくるようでした。



【歓迎行事】

新入生を歓迎し、新入生との親睦を深めるために、そして新入生に宮中の一員としての自覚を高めてほしいとの思いがあり、生徒主体の歓迎行事を実施しました。

開会式では、生徒会あいさつの中で「1年生とは、まだ深い関わりはありませんが、この歓迎行事でたくさんの関わりをつくってほしいと思います。今日は楽しんでください。」との言葉かけがありました。

【生徒レクリエーション】

生徒会役員たちが、充実した会にしようと、この日のために企画・準備に励んでおり、「楽しい時間」を過ごすことができました。閉会行事では、生徒たちから「感謝の拍手」が送られました。ありがとうございました。

① 学校脱出ゲーム



② お題当てゲーム



③ ジェスチャーゲーム

